

てある使うがよりよい善防園になると考えてこねるのじとだし
た。

また利用者にとっては現在の職員との関係が壊れることが心配で、今後も社協にしてもらうという継続性の担保について

特例を適用し、社協を指定しており、今後3年間社協が創意工夫、切磋琢磨し、利用者にさらに信頼され議会や市民にも社協にお願いすれば問題ないという信頼を勝ち取ることができれば3年後も改めて特例を適用することも可能で、それが一番望ましいと考えているとの答弁でした。

わってきてている状況で、市が完全に切り離して社協に任せることとは無責任で、赤字が出た場合の対応についての質問に対し、市長からは、社協は善防園の運営実態を一番よく知つており、予想外の問題が発生すれば協議して別の予算を付けざるを得ない面があるかもしけないが、梓内に収まり、むしろ効率化でき

總務委員會

議決結果

8議案について、いずれも全

会一致で可決。



善 防 園

れるまでに、校長会や教育委員会でよく協議し、個人データに

一般会計補正予算（第4号）

一般会計補正予算（第4号）

一般会計補正予算（第4号）

ると見ており、社協に任せても活動状況、実績をモニタリングしながら経営を監視していくたいとの答弁でした。委員からは、経営努力を精一杯しても赤字が出る部分については、市としてフォローワーク体制をとつてもらいた

緊急不況対策の一環で国の補助事業として、教師1人に1台のパソコン導入をしようとするもの。

関することやこのSBNメモリーに
関して危機管理上の規程を作成
し、配付を受ける教師において
は規程を十分に認識させてから
配付されるよう、教育長に要望
していきたいという意向が示さ
れました。

複数の方の講演を聞くことが大事ではないかとの意見が述べられました。

て8校の対象工事を平成23年度までに完了させていくという答弁で、年度別契約の財政協議について確認をすると、財政当局からは全体計画についての資料はもらっているが、確定しているものではなく、できる範囲で進めしていくとしか言えないということでした。今後は教育委員会が単独で走ることなく、関係部局の調整を十分に行つた上で進めさせていただくよう申し入れま

民投票制度に精進しておられる
方には違つた考え方の方もおら

(主な審議の状況)

締結 校務用コンピュータ購入契約の

